

130 grévistes de l'Éducation nationale du Tarn réunis en Assemblée générale le vendredi 6 décembre dans la cité scolaire Bellevue se félicitent de la formidable mobilisation des personnels de l'Éducation Nationale et de l'ensemble des salariés le jeudi 5 décembre.

L'Assemblée générale appelle l'ensemble des personnels de l'Éducation Nationale du département à se mettre en grève pour le retrait de la réforme des retraites.

L'Assemblée générale invite l'ensemble des collègues à se réunir en Assemblée générale dans les établissements et les écoles dès lundi matin pour poursuivre et amplifier la grève afin de gagner le retrait de la réforme des retraites.

L'Assemblée générale invite les AG d'établissements, d'écoles à désigner leurs délégués pour une AG départementale de l'Éducation Nationale qui se tiendra lundi 9 décembre à 16 H à la Bourse du travail, cette AG est ouverte à toutes et à tous et décidera collectivement des initiatives à mener dans l'Éducation et dans l'interpro.

L'Assemblée générale appelle à un rassemblement devant la DSDEN du Tarn le lundi 9 décembre à 13 H.

L'Assemblée générale appelle les organisations syndicales nationales à proposer un plan d'action offensif pour gagner, articulant grève reconductible partout où c'est possible et temps forts nationaux rapprochés.

Appel adopté à l'unanimité moins une abstention.

Présents à Assemblée générale : Lycée Bellevue, collège Bellevue, SEGPA Bellevue, lycée Rascol, école Lentajou Gaillac, collège Balzac, collège Réalmont, école de Brens, lycée Soult, école de Cambon, école Jean Jaurès Carmaux, collège de St Juery, école l'Albertarié de Graulhet, école Louisa Paulin de St Juery, école la Clavelle Vendôme de Gaillac, école de St Grégoire, école de Saussenac, école Gambetta de Graulhet, école Louise Michel de Gaillac, AESH du Tarn, remplaçant du premier degré, ainsi qu'un retraité et un étudiant de la fac Champollion.